



‘Va por México’ presenta propuesta de gobiernos de coalición

Los dirigentes del PAN, PRI y PRD, que conforman la alianza “Va por México”, anunciaron que promoverán las leyes secundarias pendientes para que en México haya gobiernos de coalición.

Dijeron que buscan evitar el hiperpresidencialismo y la autocracia, en la que solo se escucha la voz de una sola persona.

“Un esfuerzo para que tengamos una legislación secundaria en lo federal de gobiernos de coalición y que tengamos en los estados, que así vayamos conviniendo, legislaciones locales de gobiernos de coalición para que México no esté al capricho de un solo hombre”, indicó Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI.

En la conferencia de prensa se preguntó sobre la solicitud de desafuero por enriquecimiento ilícito que presentaron el fiscal de Campeche, Renato Sales, y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en contra del dirigente del PRI, Alejandro Moreno.

“Están queriendo juzgar una cosa que ya fue juzgada para inventar otras cosas, eso no sólo es un atropello, eso sólo ocurre en una dictadura. Eso lo vamos a atender en los tribunales”, aseguró Rubén Moreira, coordinador de diputados del PRI.

<https://noticieros.televisa.com/ultimas-noticias/va-por-mexico-presenta-propuesta-de-gobiernos-de-coalicion/>